

Schulbrief

25.07.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

das Schuljahr ist geschafft. Die verdienten Ferien sind endlich erreicht. Es verlassen uns zum Schuljahreswechsel neben Frau Pelushaj und Frau Rohwer auch Frau de Jager, die in den Ruhestand geht. Vielen Dank für den engagierten Einsatz an unserer Schule!

Der Abitur-Jahrgang 2025 war der letzte G8-Jahrgang. Es haben bei uns 86 Schülerinnen und Schüler das Abitur bestanden, zwei die Fachhochschulreife erreicht. Gratulation an alle! Mit einem abwechslungsreichen Abi-Streich am 2. Juli sowie einer feierlichen Verabschiedung am 4. Juli mit daran anschließenden Abi-Ball wurde das Erreichte traditionell gefeiert.

In den beiden letzten Schulmonaten war das Schulleben bei uns wieder abwechslungsreich, bunt und wunderbar intensiv. Vielen Dank an alle Beteiligten für das tolle Engagement.

- Anfang Juni hatten die 7. Klassen einen [Waldtag in der Hahnheide](#).
- Vom 10. zum 11. Juni waren Frau Bergermann, Frau Schleisiek und Herr Matzanke mit ihren AG-Kindern auf Chor- und Orchesterfahrt nach Lütjensee.
- Am 12. Juni wurde unsere Schule wieder [als Zukunftsschule ausgezeichnet](#).
- Die 9. Klassen besuchten am 16. Juni und zuvor am 16. Mai das [HSV-Museum](#) und beschäftigten sich dort mit der NS-Zeit.
- Vom 16. bis 18. Juni betreuten Frau Maaß und Herr Heckert die [Theaterfahrt nach Lütjensee](#).
- Der diesjährige [Spendenlauf](#) am 18. Juni brachte insgesamt 3.082€ für unsere Partnerschaft mit Tansania ein. Vielen Dank an die vielen Spender und für den nachhaltigen Einsatz an die [Eine-Welt-AG](#) mit Frau Beck.
- Am 1. und 2. Juli fanden abends die Musical-Aufführungen „Wimba“ statt, betreut und organisiert von Frau Bergermann und Frau Schleisiek.
- Die 7e sammelte am 3. Juli per [Kuchenverkauf](#) Spendengeld für die Deutsche Krebshilfe.
- Am 9. Juli startete der Technikkurs von Herrn Bittner einen [Forschungsballon in die Stratosphäre](#). Wow!

Vom 11. zum 12. Juli probte die Cheerleading-AG bei einer Übernachtung in der Sporthalle für den Auftritt beim Fußball-Derby. Das Match am 18. Juni gegen die Hahnheide-Schule wurde erneut auf Augenhöhe bestritten und am Ende vom Gymnasium glücklich gewonnen. Wie inzwischen Derby-Tradition, wurde der Sieger erst im Elfmeterschießen ermittelt. Jetzt steht es nach dem dritten Derby 2:1 für uns. Gratulation an das Team und Herrn Stumpf sowie Dank an die SV für die Organisation. Ebenfalls Dank an die Cheerleader für den beeindruckenden Pausen-Auftritt sowie an Frau Fahrendholz, Frau van Mameren und Frau Schick für die AG-Betreuung.



Im Januar-Schulbrief berichtete ich über den zweiten Platz unseres U18-Mädchenteams beim Bezirksentscheid JtFO Volleyball. Ein Mädchen des damaligen Siegerteams war jedoch älter als gemeldet. Unser Team wurde also um den Bezirksmeistertitel und die Teilnahme an der Landesmeisterschaft betrogen. Herr Dornhecker hat sich sehr dafür eingesetzt, dass unser Team die nachträglichen Anerkennungen erhielt. Wir gratulieren nun also zum Sieg im Bezirksentscheid und fühlen mit, wie sehr das Team enttäuscht ist. Fair geht vor!

Das Sekretariat ist in der ersten und letzten Ferienwoche von 9 bis 12 Uhr besetzt. Der Schulstart ist am Montag, den 8. September, in der zweiten Stunde. Der Freitag in der ersten Schulwoche ist unterrichtsfrei wegen des ersten Schulentwicklungstags, der zweite ist am 2.2.2026. Die drei beweglichen Ferientage des kommenden Schuljahrs sind auf die Tage 2. bis 4.3.2026 gelegt.

Ich wünsche allen schöne Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Th. Glaser, Schulleiter